



Quelle collaboration interprofessionnelle? Entre enjeux, risques et opportunités

Date et lieu :

Lundi 3 juin 2024, de 8.30-11.30

Maison d'Enfants d'Avenches, Avenches (VD)

Un évènement organisé par Integras et le Groupe Romand des Droits de l'Enfant (GRODE)

La collaboration interprofessionnelle est incontournable pour accompagner et répondre au mieux aux besoins de l'enfant en institution, garantir ses droits fondamentaux, sa sécurité et bien-être à long terme. Néanmoins, la réalité de terrain démontre que cette collaboration est difficile à concrétiser et c'est souvent dans des situations de crise qu'elle est mise à l'épreuve.

Comment renforcer l'interprofessionnalité dans l'intérêt de l'enfant/jeune ? Dans ma réalité professionnelle, quels sont mes besoins ? Quelles sont mes attentes envers les autres acteurs/actrices du réseau ?

Partant d'une situation anonymisée, le dialogue vise à explorer les enjeux des différentes réalités professionnelles pour susciter des réflexions collectives sur les éléments clés favorisant une collaboration interprofessionnelle solide et durable dans l'intérêt de l'enfant au cœur du réseau.

Integras et le Groupe Romand des Droits de l'Enfant (GRODE) vous invitent donc à prendre part à moment de réflexion collective. Cette matinée d'échanges vous offre aussi un espace précieux de réseautage et dialogue ouvert, critique et constructif sur la collaboration interprofessionnelle.

Programme

Lundi 03 juin 2024

08h30	Accueil et café
09h00	Mot de bienvenue et introduction Integras
09h25	Présentation d'une situation anonymisée (GRODE)
10h00	Discussion en groupes et plénière Animée par le GRODE
11h00	Conclusion : quels sont les enseignements clé
11h30	Fin

Langue : français

Coût : entrée libre

Inscription : integras@integras.ch

Délai d'inscription : 13 mai 2024

Lieu :

Maison d'Enfants d'Avenches
Avenue Jomini 9
1580 Avenches (VD)

Un évènement organisé par Integras et le GRODE

Luc Lambert - Foyer Sainte Famille (VD), Evelyne Steffen, FOJ (GE), Thibault Golliard - Foyer Nid Clairval (FR), Walter Steiner - curateur éducatif (VD), Jean-Pascal Bovey - Maison d'Enfants d'Avenches (VD), Patricia de Meyer- HETSL (VD), Jessica Pierobon, Integras

